

## Ausflug zum Igelmizzi

### Indoorspielplatz

Mit dem Bus ging es los nach Dessau, wo ein aufregender Tag im Igelmizzi Indoorspielplatz auf uns wartete.

Dort gab es zahlreiche Spielmöglichkeiten: Große Rutschen, Trampoline, spannende Klettermöglichkeiten und für die Kleinsten ein buntes Bällebad.

Das absolute Highlight für die Kinder war jedoch das Go-Kart-Fahren. Hier konnten sie sich so richtig austoben und spannende Rennen fahren.

Es war ein rundum gelungener Ausflug mit viel Spaß und Bewegung!

Die Murmeltiergruppe und eine kleine Biene

